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安久小学校便り 平成３０年

１０月２５日発行

前号の学校便りに引き続き、１０月２日（火）に実
施した秋季大運動会を終えての第６学年児童の
作文【気づき】を下に掲載します。

「運動会を終えて」
全体号令係 ６年 野田 尚志

ぼくが、運動会を終えて思ったことは、みんないつもよりハキハキしていてびっくりしたこ

とです。また、号令で前に立ってみんなの様子を見ていると、砂遊びをしていなかったので、

すごいと思いました。

台風のえいきょうで平日になってしまい、人があまり来ていなかったり、競技がなくなった

りしていろいろ大変だったけど、今までで一番いい運動会になったと思います。

ダンスもうまくいったし、号令も先生にほめられました。とてもいい想い出になりました。

全員リレーでも、アンカーとして一番でゴールしました。この競技は、みんなで勝ち取った

んだと、ぼくは思います。とてもいい運動会になったと思います。

「６年生として」
全体号令係 ６年 渡邉 杏菜

私は、号令係でしたが、反省すべきところがありました。それは、低学年への指導がちゃん

とできなかったことです。理由は、後半の閉会式で１・２年生の中に姿勢をちゃんとしていな

い子がいたので、６年生としてもこれは指導しておくべきだったかなと思いました。他にもま

だまだ反省点はありますが、うれしかったこともあります。それは、号令係の指導をしてくだ

さった川越先生にほめられたことです。「感動した！」と自分の係で言われ、「うれしくなるの

はやりがいがあったんだなぁ。」と感じ、とても印象に残りました。それに、保護者の方々が思いのほか来てくださっていたので、

「感謝をしなくっちゃなぁ。」と胸がいっぱいになりました。

小学校最後の運動会は、たくさん学ばされて、とても良い経験になりました。

「最高の運動会」

白団団長 ６年 武田 俊希

ぼくは、９月３０日（日）の運動会を楽しみにしていました。だけど、台風２４号のえ

いきょうで、１０月２日（火）に延期になりました。台風のすごい風で、運動場がすごく

ちらかっていたけど、先生や保護者の方、児童みんなで片付けて準備し、立派な運動会が

できたことをうれしく思いました。

ぼくは、白団団長として、みんなを引っ張っていくことに集中して一生けん命がんばり

ました。みんなのがんばりがあったから、優勝することができました。

お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃんも応えんに来てくれました。何度も失敗をしたけれど、みんなが助け

てくれました。だから、運動会が終わった後は、心の底からほっとしました。いろいろあったけど、想い出に残る素晴らし

い運動会だったと思います。みんなに「ありがとう。」と言いたいです。小学校最後の運動会、団長になれてよかったです。

「応えん」
赤団団長 ６年 大迫 常利

ぼくは、運動会を終えて応えんが一番心に残りました。昨年の赤団が応えん優勝したの

で、今年も取りたいという気持ちで応えんをしたからです。

予行練習では、あまり声が出なかったけれど、本番の運動会では、リーダーに合わせて

みんなが応えなどをしてくれたので、とても大きな声が出てすごいなぁと思いました。

下級生から上級生までが、心を一つにして応えんをしていたので、団長としてとてもう

れしく、みんなのおかげで応えん賞が取れたんだと思いました。

【 本 校 の 教 育 目 標 】

ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童の育成
～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

「 一歩前進 」
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１０月１０日（水）に、中郷地区体育館において本地区の
高齢者クラブ体育大会が開催されました。元気な高齢者

の方々が多数参加されており、楽しく
競技していました。赤・白団の団長さ
んを中心に仮装された応援も素晴ら
しく、また笑いありの競技が多く、参加
されていた高齢者の方々が皆、楽し
まれていたことが印象的でした。
私も三つの競技に参加させていた

だきました。公務の都合で、午前中だ
けの参加でしたが、本地区の素晴らし
さ【絆】を痛感いたしました。

１０月１２日（金）に、児童が楽しみにしていた秋の遠足を全学年、実
施しました。各学年の発達段階に応じて秋を捜したり、都城市内や宮
崎県内の施設を見学したり等、様々な学習を展開しました。写真からも
分かるように、楽しく活動できました。学習先は、次のとおりです。

第１学年 第２学年 第３学年 第４学年 第５学年 第６学年
○ 都城市学校 ○ 高崎総合 ○ 霧島酒造 ○ 宮崎科学技術 ○ 宮崎県総合博物館 ○ 上米公園
給食センター 運動公園 ○ 都城市歴史 館 ○ 宮崎県庁

○ くまそ広場 資料館 ○ 大淀川学習館 ○ 宮崎県立美術館

お世話になりました。その１
本年度、秋季大運動会を開催する当たって、本校の懸案事項でした入場門について、

後久工業の後久静丸様に相談していましたところ、運動場の中央に無償で移設してい

ただきました。土台がコンクリートでできており、重機でないと移設できないもので

したが、天候を伺いながら休日に作業していただき、心より感謝申し上げます。あり

がとうございました【絆】。

お世話になりました。その２
高野原安久節保存会会長の中条安様、歌と三味線の繁盛貴子様、太鼓の高野勝子様をはじめ、

保存会の踊り手の皆様には、毎年、夏季休業中に職員への指導、第２学期に入って児童への指導、

予行練習での指導、そして本番での生演奏と、心より感謝申し上げます【絆】。御陰様で、児童が

上手に踊れるようになりました。これからも大切に継承していきたいと思います。ありがとうご

ざいました。

「き」を大きく育てていきましょう
① 【やる気】 夢をもち、進んで勉強する子ども
② 【気づき】 互いに助け合い、尊重し合う子ども
③ 【根 気】 自ら体を鍛える子ども
④ 【 絆 】 安久を愛する子ども


